
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 91 DEL 10/06/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,50
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,50
CATALFAMO Giorgio Componente 12.15 13,50
GRASSO Tindaro 1  Componente 12,30 13,50
LA MALFA Stefano Componente 12,15 13,50
LEPRO Antonina Componente 12,40 13,25
PINO Angelita Componente 12,40 13,50
SIDOTI Gabriele Componente 12,40 13,50

L'anno duemilaventuno, il giorno 10 del mese di giugno, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno:

1] Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2] Modifiche a! regolamento comunale per il fimzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione:

3] Progetto difattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso

per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine.

Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per

l'adozione della variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi dei

commi2,3e4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno2001 n. 327;

4] Segnalazioni provenienti dalia cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5] Varie ed eventuali;_

6] Approvazione regolamento comunale per lo disciplina dell'utilizzo dei beni



confiscati alla criminalità organizzata e trasferiti al patrimonio indisponibile del

comune di Barcellona Pozzo di Gotto;

7) Conferimento delia cittadinanza onoraria di Barcellona Pozzo di Gotto al

Milite Ignoto.

Alle ore 12,15 sono presenti 1 consiglieri Pino Carmelo, La Malfa, Catalfamo.

Alle ore 12,30 si aggiungono i cons. La Rosa e Grasso.

11 Presidente quindi dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il punto 6)

dell'Odo.

Alle ore 12,40 si uniscono i cons. Lepro, Pino Angelita e Sidoti.

Alle ore 12,55 intervengono in commissione l'ing. Santoro e l'Assessore Paolo

Pino, che il presidente invita a relazionare in merito al punto in trattazione.

Preliminarmente l'Assessore riferisce in merito alla manutenzione del tratto del

lungomare, oggetto di ispezione da parte della commissione e che è stata ripulita

martedì, secondo un intervento già programmato per la commemorazione di

Simone Neri, prevista appunto per oggi; del resto osserva che ogni anno la

pulizia stagionale avviene in questo periodo per una serie di ragioni che

l'Assessore illustra, connesse all'evitare che le mareggiate e/o le persone incivili

possano ulteriormente sporcare, nonché a recenti disposizioni del Presidente

della Regione.

In merito ai cestini sulla spiaggia riferisce che gli stessi sono stati oggetto di

furto così come le passerelle per cui si attende che la zona sia più popolata e

quindi sorvegliata; essi verranno a breve reinstallati.

Si passa quindi alla audizione dell'lng. Santoro in merito al punto 6) dell'Ode.

Egli a tal proposito relaziona sulla proposta evidenziando che essa deriva dalle

problematiche emerse in particolare con riferimento ad alcuni appartamenti

che ci sono stati consegnati a maggio 2020.

L'elenco dei beni non appena essi saranno messi a regime sarà pubblicato.

Questi immobili per legge devono seguire una procedura di evidenza pubblica

per essere affidata a chi ne faccia formale richiesta.

In tal senso si distingue tra 1 'uso istituzionale, quello sociale e infine quello

economico, ovviamente nell'ultimo caso i proventi saranno riutilizzati per

finalità sociale secondo regole che derivano dal codice antimafia {D. Lvo

259/2011).

Si prevede quindi che saranno fatto dei bandi e chi avrà i requisiti avrà assegnato
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il bene confiscato, sempre con il vincolo della destinazione.

Per tale ragione sono previsti controlli di monitoraggio e clausole risolutive.

Il presidente fa richiesta di avere l'elenco dei beni in questione.

Alle ore 13,25 il cons. Lepro lascia i lavori.

L'Assessore comunque legge l'elenco dei beni indicati sul sito istituzionale.

Fa presente che l'elenco dovrà essere comunicato entro il 18/7 p.v. alla Agenzia

Nazionale per i beni confiscati.

Vengono forniti ulteriori chiarimenti su dettagli tecnici richiesti dai vari

consiglieri.

Alle ore 13,40, dopo averlo ringraziato, il Presidente congeda l'ing. Santoro.

Si procede a breve discussione in ordine a quanto relazionato, in presenza anche

dell'Assessore Paolo Pino.

Alle ore 13,45 l'Assessore dopo essere stato ringraziato per l'intervento lascia

l'aula.

Su proposta dei consiglieri assenti all'ultima seduta si discute della possibilità

di prevedere settimanalmente almeno una seduta pomeridiana.

Si propone di prevedere che la seduta del giovedì sarà tenuta in prima

convocazione alle ore 19,15 anziché alle 12,15, dando mandato all'ufficio di

presidenza per le comunicazioni.

Il presidente dispone che l'argomento sarà trattato e votato nella seduta di

domani, nella quale si porrà altresì in votazione il punto 6) dell'OdG dopo

conclusivo confronto.

Alle ore 13,50 la seduta viene dichiarata chiusa.

I Segretario / Preside


